



## Sheinbaum defiende validez de reforma al Poder Judicial, a pesar de las contradicciones detectadas

La presidenta de México, **Claudia Sheinbaum Pardo**, reafirmó este miércoles la validez de la reforma al Poder Judicial, a pesar de las contradicciones identificadas en dos artículos de la enmienda constitucional. “No se revisó previamente cuando se envió”, admitió

En su **conferencia de prensa mañanera**, en Palacio Nacional, la mandataria dijo que consultó con el ministro **Arturo Zaldívar** y la consejera jurídica, Ernestina Godoy, sobre la legalidad de la reforma, concluyendo que los errores detectados no invalidan el proceso.

El martes, el coordinador de la bancada de Morena en la Cámara de Diputados, **Ricardo Monreal**, dijo que se realizarán modificaciones a la reforma para subsanar las contradicciones entre los artículos 94 y 97 de la Constitución.

<https://www.debate.com.mx/politica/Sheinbaum-defiende-validez-de-reforma-al-Poder-Judicial-a-pesar-de-las-contradicciones-detectadas-20241009-0070.html>